



La selección de Alemania se consoló con el tercer puesto del Mundial 2006 al derrotar por 3-1 a Portugal, ayer, y pudo dejar con una sonrisa a sus seguidores la víspera de la final en Berlín, entre Italia y Francia. Con este partido, el capitán luso Luis Figo se despidió de su selección tras 15 años de servicio. Así también lo hizo el arquero alemán Oliver Kahn, quien anunció: "fue mi último encuentro internacional. Creo que es el momento oportuno". En la imagen, Paulo Ferreira (der.) disputa el balón al alemán Schweinsteiger ■ FOTO: AP